

# *Le chef de la diplomatie vénézuélienne rejette l'appel de son homologue argentin à une intervention militaire dans son pays*

---



Caracas, 26 juillet (RHC)- Le ministre des Affaires étrangères du Venezuela, Jorge Arreaza, a rejeté les déclarations de son homologue de l'Argentine, Jorge Faurie, en faveur d'une intervention militaire dans son pays.

Sur son compte twitter, Jorge Arreaza a qualifié d'inconcevables les propos tenus par Jorge Faurie au cours d'une rencontre du dit Groupe de Lima.

Le chef de la diplomatie vénézuélienne a rappelé aussi que son homologue argentin a appuyé l'idée d'offrir sur un plateau d'argent à la Grande Bretagne les ressources naturelles des Îles Malouines.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/197287-le-chef-de-la-diplomatie-venezuelienne-rejette-lappel-de-son-homologue-argentin-a-une-intervention-militaire-dans-son-pays>



**Radio Habana Cuba**